
GEWICHT  
WEIGHT
0,534 kg

SMART PLUG
SMART PLUG
Eine Lösung für die einfache Verwaltung von oberirdischen Poolgeräten. Der
Smart Plug bietet Plug & Play-Steuerung über Bluetooth, ist über die Fluidra
Pool App steuerbar und wurde speziell für die Steuerung von Filterpumpen
entwickelt. Die IQBRIDGE ZB wird für eine Wi-Fi-Verbindung benötigt.
Sie entspricht der Schutzklasse IP55, ist für den Außenbereich geeignet und
verfügt über eine erweiterte Programmierung für das automatische Ein-
und Ausschalten von Poolgeräten, einschließlich der Auswahl der Lichtfarbe.

A solution for easy management of above-ground pool equipment. The 
Smart Plug offers Plug & Play control via Bluetooth, is manageable via the 
Fluidra Pool app and is specifically designed for the control of filtration 
pumps. The IQBRIDGE ZB is required for a wi-fi connection.
It is IP55 rated, designed for outdoor use and includes extended 
programming for automatic switching on and off of pool equipment, 
including light colour selection. 
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Überwachen Sie mit dem Smart Plug den Energieverbrauch und erkennen Sie EinsparmöglichkeitenWerden Sie Teil des Fluidra 
Pool Ökosystems, indem Sie die Fluidra Pool App nutzen.

With the Smart Plug, monitor energy consumption and identify savings opportunitiesBecome part of the Fluidra Pool ecosystem 
by using the Fluidra Pool app.

MAßE
SIZE
72,8 x 15,5 x 4,2 cm

MATERIAL
MATERIAL
Polycarbonat
Polycarbonate

VERPACKUNG UND PALETTIZIERUNG PACKAGING AND PALLETISATION

TYP TYPE
Farbkasten
Coloured box

EINHEITEN  
UNITS
12

GEWICHT
WEIGHT
6,36 Kg

MAßE
SIZE
36 x 51 x 30 cm

VOLUMEN 
VOLUME
0,055 m3

TYP TYPE
Europäisch
European

EINHEITEN 
UNITS
288 und/pallet

MAßE
SIZE
120 x 80 x 193 cm

PALETTENVERTEILUNG
PALLET DISTRIBUTION
4 Lagen-layers x 6 
Pakete/packages : 24

VOLUMEN
VOLUME
1,85 m3

GEWICHT  
WEIGHT
172,64 Kg



GARANTIE GUARANTEE EAN CODE 

76673

*Ausgenommen Garantieverlängerung je nach Land
*Except for warranty extension depending on the country

KUNDENSERVICE AFTER-SALES SERVICE

Kundendienstanfragen werden ausschließlich über unsere Website gestellt : https://www.grepool.com/de/kundenservice

After-sales service requests are made only through our website https://www.grepool.com/en/after-sales

https://www.grepool.com/de/kundenservice
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